

Covid には「陰性の」患者が病院に殺到している

——ADE（抗体依存強化）による説明で予言された通りに

Ethan Huff | NaturalNews.com

November 10, 2021

<https://www.infowars.com/post/https://www.naturalnews.com/ts/covid-negative-patients-are-overwhelming-hospitals-exactly-as-predicted-with-antibody-dependent-enhancement/>

⇒緊急救命室が現在、病状の深刻な患者によって満員になっている。しかしその多くは Covid の症状さえもたない——Michigan Radio 報道

[Natural News] 主流メディアは、現在アメリカの病院にあふれている、病気で死にかかっている大量の患者について、説明できなくなっている。

<https://www.naturalnews.com/>

<http://www.informationliberation.com/?id=62652>

専門家たちの話では、これらの人々は武漢コロナウイルス（Covid-19）を持っていない。なぜなら、彼らの多くは「ワクチン接種を完了」しているからである。だから、このことの全体が「ミステリー」だと彼らは言う。

注射は「安全で効果がある」から、この最近の危機を説明することはできない。それはただの偶然の一致に違いない——ということか？

NPR もまた、この物語を引き継ぎ、バイデンの注射命令に直ちに続いて起こった、この突然の入院の殺到には、因果関係は全くないかのように言っている。

我々が報告したように、注射の完了した人々が、地方の各 ICU に犇めいており、残った病床はほとんどない。<https://www.naturalnews.com/2021-10-28-emergency-rooms-flooded-organ-failure-covid-vaccines.html>

「とても見てられないのです」と、ミシガン州ランシングの Sparrow 病院の急患病室看護師長 Tiffani Dusang は言った。

「廊下を歩いて、人々が苦痛を訴え、また睡眠を必要とし、静けさが必要な人々を見ると、とてもつらいのです。しかし彼らは、人々が毎分、10人から15人もそのそばを歩く所にいなければならないのです。」

COVID 注射こそ、明らかに、疑念の余地なく、人々を病気にしている当のものである。

この状況はオーストラリアでも、ほとんど変わらないが、そこでは最悪の中国インフルエンザ・ファシズムが「公共保健」の名において、人々に押し付けられている。

オーストラリアの ABC は、全国の病院が「圧力を受けている」と言い、この病人の殺到は「デルタ（変種）の脅威」によるものだとこのメディアは言う。

オーストラリアの病院は、すでに圧倒されて崩壊しつつある——COVID-19 とともにやってきた患者数の「一世代に一度の」スローダウンにもかかわらず——と、このメディアは医学権威者たちの報告を引用して言っている。

「報告によれば、4 時間以内に緊急病棟を出ていく患者の数は、69%に落ちたが、それは 2012-13 以来の最悪のレベルだ。」

オーストラリア首相の Mark McGowan は、最近、記者会見を行い、なぜ完全にワクチン接種をしたオーストラリア人たちが、記録破りの数で病気になり、死んでいくのか、理由がわからないかのように言った。

「これは、これまでに誰も見たことのない何かなのだ」と、マクゴワンは言った。「なぜそういうことが起こるのかわからない。ただ、Covid に対する反応が遅れて現れたという、証拠はあるようだ。」

「しかし、ドアをあけて入ってくる膨大な数の人々がいて、我々は何とかして、できる限りのことをやろうとしている」と、彼は言った。「特に予算では、我々は、医者や看護師といった人たちが増えたために、追加の 19 億ドルを当てている。」

マクゴワンはさらに、追加の 31 億ドルを「新しい投資事業」に当てている、なぜなら、大事な事業に税金のカネを再配分するのは、謎の病気を「治す」政府の方針だからだ、と言った。

スウェーデンは、ほとんどの“プランデミック”暴政を拒否し、それでも「作戦ワープスピード」注射を取り入れていた国だが、やはり同じように、入院患者の「記録的な月」をもたらした。

どうやら、この国で完全注射を行った人々は、抗体依存強化（ADE）か、他の何らかの、注射を原因とする病気のカクテルを、経験しつつあるように思われる。

「これがいったい何なのかを調べるのは、興味あることだ」と、病人であふれかえる病院の緊急救命室長 Johan Björk は言った。「これについては、確実に研究が行われるだろう。」

「そこで、それがもし Covid でないのに、爆発流行しそうだとしたら、この 12 か月の間に、特に何が変わったというのか？」と、Information Liberation のある評者は問うた。

「まあ当ててみようか？ それは普通、可塑的で、鋭い先のある化学物質を中身とするものだ。」

「New World Disorder への移行は、ほとんど完成している」と、別の人は書いている。

中国ウイルス注射からの、膨大な吊鐘についてのニュースは、[Genocide.news](http://genocide.news/) に見ることができる。<http://genocide.news/>

この記事のソースに、以下の 2 つが含まれている：

InformationLiberation.com <http://www.informationliberation.com/?id=62652>

NaturalNews.com <https://www.naturalnews.com/2021-10-28-emergency-rooms-flooded-organ-failure-covid-vaccines.html>

[訳者 Greatchain より]

わが国国家を含めて、世界的に犯罪の匂いがあたりに漂っている。自衛が必要だということである。このすぐ上に指示されている Genocide.news は、いま試みたが開くことができない。(時間を置いて試みてほしい。)

この記事については、謎めいたところも含めて、あえて注をつけないでおこう。

そのリスクが必要？ 3-4回とワクチン接種した人々が 「抗体なし？」

Kelen McBreen

November 10, 2021

<https://www.infowars.com/posts/worthhttps://www.usatoday.com/story/news/health/2021/10/21/covid-booster-shot-questions-mix-and-match/6117798001/h-the-risk-triple-quadruple-vaccinated-people-have-no-antibodies/>

⇒Covid ブースターは無用らしい。

アメリカ全土で Covid ブースター注射が、広く宣伝されているときに、多くの人々は、なぜ最初の2回のワクチンでは十分でないのだろうと、不思議に思っている。

<https://www.usatoday.com/story/news/health/2021/10/21/covid-booster-shot-questions-mix-and-match/6117798001/>

主流メディアによると、「ワクチンによる保護は、時間が経つと、専門家が予期したより、もっと顕著に効力がなくなる。」

<http://cnbc.com/2021/11/10/why-young-healthy-people-should-get-covid-vaccine-booster-shots.html>

7月には、ファイザーの注射は Covid に対して、39%しか効果がないことが示され、9月までに、J&J は、たった13%にまで下がった。

<https://www.cnbc.com/2021/07/23/delta-variant-pfizer-covid-vaccine-39percent-effective-in-israel-prevents-severe-illness.html>

注射は広告されていたほどに、人々を保護しないと認めようとせず、体制（政府）はゴールポストを移動させて、市民に対し、決して終わることのない Covid 注射を与えようとしている。<https://www.abc.net.au/radio/programs/the-signal/booster-rollout/13621810>

アメリカのブースター注射は、現在、65歳以上と、高い危険を伴って成人に、医療上の条件をもって成人に、または Jonson & Johnson を打った人たちにのみ、承認されている。

体制は、免疫システムが危険な状態にある人々は、実験的注射の提供する「保護」を、平均的な人々以上に必要としていると主張している。しかし彼らは、ブースターをこれまで以上に頻繁に、必要としているのだろうか？

火曜日に出た CNN 報道によれば、免疫が危険状態になっている人は、3 回あるいは 4 回ものブースター注射をしても、Covid の抗体を全くつくり出していないと言う。

<https://www.cnn.com/2021/11/09/health/immunocompromised-covid-19-booster-wellness-trnd/index.html>

.....

実験的 mRNA テクノロジーは、体質的に弱い人々に、保護を与えることができないばかりか、免疫システムが危険になっている人々もまた、注射に対する有害反応を、起こしやすくさせられているのである。

ファイザーと BioNTech は、火曜日、FDA に対して彼らは、Covid-19 ワクチン・ブースターを 18 歳以上の全員に投与する、緊急時使用許可を求めていると通知した。

<https://www.cnn.com/2021/11/09/health/pfizer-covid-vaccine-fda-booster-authorization-adults/index.html>

CDC とイスラエルのある研究は、ともに、自然免疫が Covid-19 に対して、実験的注射よりも有効な保護を与えていることを、すでに認めている。とすれば、それらはリスクを犯すほどの値打ちがあるのだろうか？

<https://www.infowars.com/posts/cdc-admits-natural-immunity-offers-better-protection-than-experimental-covid-jabs/>

<https://www.medrxiv.org/content/10.1101/2021.08.24.21262415v1>

[訳者注]

ここに、奥歯にももの挟まったように言われていることは、要するに、危険なコロナという病気を避ける唯一の手段として勧められている「ワクチン」は、病気を防ぐのでなく、(抗体=免疫能力を無力化して) 病気にかからせるためのものだということである。明らかにこれは生物兵器であるが、それがあまりにも非人道的で恐ろしいので、人々は本当に信じられないか、信じているふりをしているかの、どちらかである。そこには恐怖か利益か、またはその両方が働いている場合が多いだろう。ほとんどの正直な科学者は、今ではすべてを知っている。ここに SOTN の引用している、あるインドの学者のスピーチを掲載する。聞く能力のある方々には聞いていただきたい。

<https://stateofthenation.co/?p=95290>